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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el 
Poder Ejecutivo de la Nacion para que brinde real apoyo y medidas urgentes, 
efectivas y concretas de auxilio al sector del turismo, como asf tarnblen 
medidas de incentivo, y que dichos beneficios puedan llegar a todos, de 

manera universal y raplda. 

Lie. Juan Argaraiiaz 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Motiva este proyecto el reclamo y la inmensa preocupaci6n que vive el 
sector turismo en nuestra provincia ya que, para llegar a ofrecer servicios 
en la post pandemia, antes tienen que sobrevivir y necesitan ayuda urgente 

para poder en muchos casos resurgir:. 

Sin dudas el turismo necesita una mirada espedfica y lamentablemente los 
beneficios dispuestos por el Gobierno Nacional solo han llegado de manera 
efectiva al 6 por ciento aproximadamente del sector, lo cual resulta 

totalmente insuficiente. 

De manera urgente se requieren medidas oficiales que les permita superar la 
"crltica situaci6n" del sector, pero que lleguen de manera inmediata, ya que 

no pueden esperar mas. 
La situaci6n del sector "es crltlca", Y debemos sumar que esa actividad sera 

una de las ultimas en reactivarse sin duda alguna. 

Desde el sector se peticiona con desesperaci6n y anqustia que, se los eximan 
de algunos impuestos, la postergaci6n de vencimientos y alguna ayuda 
econ6mica a traves de subsidios para el sector, pero concretas y que lleguen 

de manera universal a todos. 
Como sabemos el turismo viene golpeado desde antes de la llegada de la 
pandemia, sin signos firmes de reactivaci6n, ya que el 19 de diciembre se 
puso el impuesto del 30 por ciento a las operaciones con d61ares. Desde ahl, 
las bajas en nuestras ventas fueron muchfsima. Tuvieron una temporada alta 
que no fue de lo mejor. A eso se le sumo la crisis econ6mica que estamos 

viviendo y el coronavirus fue demoledor. 

Tristemente hay muchas empresas que pueden llegar a cerrar sus puertas. 
Seguramente habra una cantidad importante de firmas que ya no pueden 
afrontar sus gastos fijos. La situaci6n es critlca, ca6tica, lamentable. Nunca 

vivieron una situaci6n como la actual. 
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Necesitan que las autoridades otorguen una ayuda econ6mica o exenci6n de 
impuestos, y que los credltos que se anunciaron a nivel nacional y el banco 
de Santa fe se concreten inmediatamente. Es decir que, todo lo que este al 
alcance del gobierno llegue al turismo para afrontar esta situaci6n. 

Por todo lo dicho solicitamos a los pares el acompafiamiento a la presente. 

Lie. Juan Argafiaraz 
Diputado Provincial 
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